

FIESTA LITERARIA TENDRÁ COMO PUNTO DE ENCUENTRO EL TEATRO PROVINCIAL

LANZAN SEXTA VERSIÓN DE LA FERIA DEL LIBRO DE CURICÓ

Actividad agendada para el 1, 2 y 3 de octubre. Elba Abello, Celeste Busso, Esteban Cabezas, Leonardo Salazar, Ana María Güiraldes, Cristian Arcos, Daniel Matamala y Hernán Rivera Letelier, forman parte de la respectiva parrilla.

CURICÓ. En dependencias del Liceo Fernando Lazcano, ayer se llevó a cabo el lanzamiento oficial de la sexta versión de la Feria del Libro de Curicó, Felic. Cabe recordar que se trata de una actividad impulsada por el municipio, desde el Departamento de Administración de Educación, DAEM y la Corporación Cultural. La citada ceremonia, que fue encabezada por el alcalde Javier Muñoz, también contó con la presencia de concejales y la propia directora del DAEM, Paulina Bustos.

DIRECTORA DEL DAEM

Al respecto, la directora comunal de Educación, Paulina Bustos, recalco que el principal objetivo de la Felic siempre ha sido poder "promover y fomentar" la lectura entre alumnas y alumnos de los establecimientos que forman parte de la Red Educativa Municipal. A su juicio, se trata de una actividad que, con el paso de los años,

ha ido "creciendo y consolidándose", donde han participado "grandes escritores", tanto a nivel local como nacional. Junto con ello, a pocos meses de que el actual alcalde concluya su tercer periodo consecutivo como jefe comunal, Bustos compartió su anhelo de que "las autoridades que lleguen" puedan continuar con dicho legado.

ALCALDE

Durante su respectivo discurso, el alcalde Javier Muñoz recordó los orígenes de dicha actividad, recalando que existía una "deuda" ligada al "ámbito de la cultura y la educación", que, según señala, ha podido ser saldada a través de dicho proyecto, el cual, a su juicio, "no tiene techo". "Creo que es un aporte sustantivo, no solo al fomento lector, sino que también al mundo de la cultura y las artes de nuestra ciudad y por cierto de nuestro país", dijo el jefe comunal.



Autores locales, como Leo Salazar, dirán presente en la Feria del Libro de Curicó 2024.

"Siento además que ferias de estas características, con los condimentos que hemos ido incorporando, no son muy habituales en Chile. En ese sentido, hemos sido innovadores con éxito en esta materia", acotó.

PARRILLA

En específico, la Felic 2024 se lle-

vará a cabo entre el 1 al 3 de octubre, con exposiciones de escritores, tanto locales como nacionales, en el Teatro Provincial de Curicó. Elba Abello, Celeste Busso, Esteban Cabezas, Leonardo Salazar, Ana María Güiraldes, Cristian Arcos, Daniel Matamala y Hernán Rivera Letelier son los nombres que confirmaron su presencia.



El alcalde Javier Muñoz y la directora del DAEM, fueron los encargados de dar a conocer los nombres de los escritores que participarán en la sexta versión de la Felic.

DESGLOSE

Respecto al desglose de actividades por días, la distribución será la siguiente: martes 1 de octubre: la escritora Elba Abello, además de los escritores ligados al ámbito infantil Ana María Güiraldes y Esteban Cabeza, estarán a cargo de las ponencias. Además, ese mismo día, desde las 15:00 horas, más de mil estudiantes de la Red Educativa Municipal se reunirán en el frontis de la Corporación Cultural, a fin de dar vida a una comparsa literaria. El miércoles 2 estarán la escritora

Celeste Busso y el periodista Leonardo Salazar. Para el cierre, será el turno del periodista Cristián Arcos, quien estará acompañado por el exfutbolista Mario Lepe, instancia donde se presentará el libro "Capitán", que precisamente retrata la historia del deportista por largos años vinculado al club Universidad Católica. Para la jornada de cierre, es decir, el jueves 3, dirán presente el periodista Daniel Matamala y el Premio Nacional de Literatura 2022, Hernán Rivera Letelier.